
Bulletin d’inscription à la soirée festive

Pour plus d’informations : 

Je peux appeler au 07 67 99 60 03 ou envoyer un mail à : 
communication@adapei49.asso.fr

J’envoie mon bulletin d’inscription et mon paiement à l’Adapei 49 :

Adapei 49, Soirée festive
126 rue Saint Léonard BP 71857
49018 Angers cedex 01

Je donne ma réponse avant le 4 octobre.

Je recevrai un courrier pour me confirmer mon inscription à la soirée festive.

Mon nom : .......................................................

Mon prénom : ..................................................

Mon adresse : .............................................................................................

Mon numéro de téléphone : ..............................................

Mon établissement : ..........................................................

Je m’inscris à la soirée festive : 

      Je paie 15€ 

1. La soirée festive sans le transport coûte 15€.

      Je paie 17€ 

2. La soirée festive avec le transport coûte 17€.+


